

東日本大震災をきっかけに、震災を利用した悪質商法や詐欺的行為が発生しています。被災者支援の募金を装い、自宅を訪問する業者もいるので注意が必要です。また、夏の電力不足を補おうと節電が呼びかけられています。知恵を絞って、暑い夏を乗り切る工夫をしましょう。

開運商法（靈感商法）とは

「水子霊のたたりがある」「成仏できていない先祖の霊が苦しんでいる」「オーラが汚れていてこのままでは良くない」などと不安をあおり、それらを解消するために必要と、高額な祈とう料を要求したり、商品（つば、数珠、アクセサリ、印鑑など）を売りつけたりするものです。

〔事例〕

業者が自宅に訪問し、「表札にひびが入っている。このままではよくない。浮き彫りの表札がよい」と勧められ契約した。後日、表札を持参した業者から姓名判断をしてもらったところ、「画数が悪いので晩年が良くない。この印鑑を使うと運勢がよくなる。」と不安をあおられ、契約したが30万円と高額だ。

〔対処法〕

印鑑を替えたからといって、運がよくなる保証はありません。迷った場合は、その場で契約せずに家族や友人に相談しましょう。訪問販売で契約した場合、契約書面を受け取ってから8日以内であれば、クーリング・オフができます。必要のないものは、きっぱりと断りましょう。

貴金属の買取業者にご注意ください

最近、業者が自宅に訪問し「お宅の家にある指輪や貴金属を見せてほしい、高値で買い取る」と勧誘してくる事例が増えています。買取の場合、特定商取引法の適用を受けないと考えられ、クーリング・オフが出来ません。慎重に判断し、必要なければきっぱりと断りましょう。

さらに、震災の寄付を名目に勧誘する便乗商法も発生しています。注意しましょう。



古い扇風機をお使いになる前に

今年の夏は節電のため、扇風機が活躍する場面が多くなりそうです。しかし、古い扇風機から出火する事故が報告されています。

ぜひ、次の項目をチェックしてください。

スイッチを入れても、ファンが回らない
ファンが回っても、異常に遅いか不規則
ファンの回転時、異常な音や振動がある
モーター部分が異常に熱い

電源コードが折れ曲がっている

電源コードが破損している

電源コードに触れるとファンが回ったり、回らなかつたりする

- * 一つでも該当した場合は、すぐに使用を中止し、適切に廃棄してください。



※※おめでとうございます※※

越前市消費者グループ連絡協議会 ベスト消費者サポーター章を受賞！

内閣府では、消費者利益の擁護及び増進を図るため、消費者支援活動に顕著な功績のあった者を「消費者支援功労者」として、その功績をたたえ顕賞しています。

このたび、越前市消費者グループ連絡協議会は買物袋持参運動や、パネルシアター劇の上演など消費者被害の防止に貢献したことを高く評価され、消費者庁長官より表彰されました。

一人で悩まず、消費者センターにご相談ください
相談日時/平日：午前8時30分～午後5時

越前市消費者センター

センチュリープラザ1階（府中一丁目）

☎22-3773